

Bulletin céleste de Mars 2024

Une fois n'est pas coutume, le bulletin, ce mois-ci, ne met en avant aucun thème lié à Pluton.

En mars, l'accent est mis sur **Vénus, Mars, Mercure** et **Neptune**.

Ils indiquent une atmosphère active et ouverte.

Une éclipse lunaire en **Balance** à la fin du mois appelle un engagement sincère pour une fondation stable.

Le 1er mars, le **Soleil** en **Poissons** forme un **sextile** avec **Jupiter** en Taureau et se trouve en conjonction large avec **Saturne** et **Mercure**.

Pensées et discussions sincères sont maintenant à l'ordre du jour.

Certains préfèrent rester silencieux et s'occuper de questions spirituelles. L'injustice sociale et la souffrance des innocents sont parmi les thèmes du moment.

A la même période, **Vénus** en **Verseau** forme un sextile avec **Chiron**, la blessure, la souffrance et sa guérison et le **nœud nord de la lune**, notre objectif de vie, **qui se trouvent** tous deux en **Bélier**.

Cela signifie qu'un travail important personnel est à accomplir.

Qui sommes nous vraiment ? Qu'est ce qui est encore irrésolu dans nos vies au niveau individuel? Avec Chiron, nous sommes à la croisée des chemins pour aller vers de nouveaux paradigmes :

La guerre ? Ce qui est tout à fait injustifiée actuellement, il faut dialoguer et non faire intervenir des pseudos « spécialistes »...Il faut décider ensemble et non avec de jeunes dirigeants qui n'ont jamais eu de véritables responsabilités, certains non élus...

Attention aux mirages menteurs **Neptuniens**, les Poissons et à **Chiron** en Bélier, le belliqueux. Le réarmement de la natalité, par exemple!

Le **Bélier** est le premier signe, il se lance ! ..

Quelque chose de nouveau couve et ce n'est pas un blabla étriqué et culpabilisant à la clef qui va calmer les peuples. Posons nous les bonnes questions et osons ! Regardons au -delà de nos conditionnements.

Autorisons nous des actions car nous le valons bien !

La méfiance et le recul sont de rigueur.

Les attentats, les politiques , les PDG ceux qui sont à la tête, agissent sur un coup de tête, le Bélier. Tout ceci est à prévoir.

Le 3 mars, ce positionnement atteint le **carré** avec Uranus en Taureau.

Un désir puissant de liberté personnelle pousse maintenant de nombreuses personnes à passer à l'action et à travailler pour améliorer la situation.

Le **nœud lunaire** est **conjoint** à **Chiron** jusqu'au milieu du mois.

Il va falloir s'occuper de l'agressivité et de la guerre. Ces questions pourraient constituer une priorité pendant cette période.

Mercure est en **sextile** à **Uranus** le 4, et Mars en sextile à Chiron le 7.

Les questions d'affaires pourraient maintenant prendre un tour inattendu qui pourrait apporter la réussite.

Cependant, il faudrait aussi évaluer la situation avec soin et réalisme avant de prendre des risques.

Du fait de la **conjonction** de **Mercure** avec **Neptune** le 8 mars, il y a une possibilité de mal percevoir la réalité ou de tromper quelqu'un.

Mars en **Verseau** est **carré** à **Uranus** le 9 mars, indiquant une tendance à passer à l'acte et à causer des accidents.

Prêtez une attention particulière à votre comportement pendant cette période, conduisez et pratiquez les sports avec prudence.

Le 10 mars, la **nouvelle lune** en **Poissons** forme un **sextile** avec **Uranus**.

Mercure vient d'entrer en **Bélier** et forme un **sextile** avec **Pluton** en **Verseau**.

Le lendemain, le 11 Mars, **Vénus** entre en **Poissons**.

Tout cela crée une qualité du moment plutôt contradictoire.

D'un côté, il y a une aspiration à la paix et à la tranquillité, mais la nervosité sous-jacente peut s'avérer perturbante.

Au lieu de la paix espérée, des conflits mineurs et une insatisfaction générale pourraient en conséquence caractériser le quotidien.

Le 17 mars, le **Soleil** est **conjoint** à **Neptune**. Une fois encore, nous réalisons que ce qui compte n'est pas seulement la performance, mais que la confiance et le sentiment d'appartenance sont aussi nécessaires pour une vie réussie.

Trois jours plus tard, le 20 mars, le **Soleil** entre en **Bélier**.

C'est le début du printemps dans l'hémisphère nord, le jour et la nuit ont la même durée. L'entrée du Soleil en Bélier marque le commencement de l'année astrologique et signifie un nouveau départ, que nous pourrions célébrer.

Au même moment, **Mercure** est **conjoint** à **Chiron** et au **nœud de la lune**, et le **Soleil** forme un **sextile** à **Pluton** le 21. Il est évident pour tout le monde que nous devons résoudre des problèmes complexes, mais toutes les options semblent aussi bien douloureuses.

Vénus est **conjointe** à **Saturne** le 22, indiquant une disposition à trouver des solutions pragmatiques. **Mars** entre en **Poissons** le 23 mars.

Son impulsivité est maintenant quelque peu adoucie, concentrant plus d'attention sur les questions sociales.

Le 25 mars, la **pleine lune** se forme à 5° Balance, liée à une éclipse lunaire. Elle s'intéresse aux événements récents et appelle un examen sérieux de ce qui a changé. Une phase de consolidation commence, dans laquelle nous devons créer une situation plus stable.

Il est conseillé de régler sans délai les affaires en suspens et d'assainir l'atmosphère, y compris dans les relations personnelles.

La qualité du temps de **l'éclipse solaire** à venir le **8 avril** indique que l'ignorance et le déni de la réalité peuvent devenir un vrai problème.

Mieux vaut régler la question maintenant, car le **sextile de Vénus et d'Uranus** le 28 mars offre d'excellentes opportunités de résoudre des situations qui sont actuellement dans l'impasse.